

Schlimmer kann's nicht mehr werden - Wer behauptet das den?

Von MegaKeks

Prolog

FlameHero: Ich bin dann mal weg. Viel Spaß noch.

RainyNight: kk, bis dann

22.15 Uhr FlameHero verlässt den Chat. 2 User online

PowerFighter: Ich muss auch weg. Bis dann

RainyNight: kk bis morgen dann

PowerFighter: bis morgen, Gute Nacht

22.17 Uhr PowerFighter verlässt den Chat. 1 User online

22.18 Uhr DigiFile betritt den Chat. 2 User online

DigiFile: Hallo Amaya.

RainyNight: Woher kennst du meinen Namen? Oo

DigiFile: Ich bin es Genai. Die Digiwelt braucht dringend Hilfe.

RainyNight: Na und? Du weißt dass ich damit nichts mehr zu tun haben will seid damals.

DigiFile: Ich weiß. Ich weiß auch dass es schwer für dich ist, dass er gestorben ist, aber was wäre wenn er nicht verloren wäre?

RainyNight: Was meinst du damit? Er ist tot und daran lässt sich nichts ändern.

DigiFile: Bei Digimon schon. Wenn ein Digimon stirbt wird es in der Stadt des ewigen Anfangs wieder geboren.

RainyNight: Aber die Stadt ist doch zerstört.

DigiFile: Nicht mehr. Sie existiert und dein Partner ist sogar schon wieder geschlüpft. Er hat es bisher geschafft das Rookie-Level zu stabilisieren und schafft es ab und an sogar zum Champion. Natürlich wäre das mit dir und deinen Digivice leichter. Wir brauchen hier dringend Hilfe. Durch einen Fehler im System konnten 3 der 4 Meister der Dunkelheit wieder auferstehen und bedrohen die Digiwelt.

RainyNight: Er lebt? Er lebt wirklich? Aber selbst wenn das wahr wäre, ich kann nicht in die Digiwelt. Ich habe mein Digivice nach seinen Tod zerstört. Es hat sich bis auf einen kleinen leuchtenden Stein aufgelöst. Ich kann nicht kommen. Ich kann kein Tor öffnen.

DigiFile: Du kannst wieder in die Digiwelt. Du musst nur mit den Digirittern aus Tokio reisen. Dann gelangst du hierher und kannst ihn auch wiedersehen. Wirst du kommen?

RainyNight: Na gut. Ich werde versuchen die besagten Digiritter zu finden und mit ihnen in die Digiwelt zu kommen. Warum hast du nicht gleich sie kontaktiert?

DigiFile: Weil die Meister der Dunkelheit es verhindern. Sie stoppen den Datenstrom, der von mir aus an sie gesendet wird. Ich habe also keine andere Wahl als mich an dich, einen unbekanntes Digiritter zu wenden. Du bist die Einzige die in den großen Kämpfen nicht mitgewirkt hat.

RainyNight: Verstehe. Ich werde so schnell wie möglich nach Tokio gehen und die Digiritter suchen. Ich werde sie dazu bringen mit mir in die Digiwelt zu reisen und dann werden wir die Meister der Dunkelheit besiegen.

DigiFile: Vielen Dank. Ich hoffe ihr werdet bald kommen. Bis dann.

RainyNight: Bis bald. Sag ihm, ich werde so schnell wie möglich bei ihm sein.

DigiFile: Er freut sich schon.

22.36 Uhr DigiFile verlässt den Chat. 1 User online

RainyNight: Ich mich auch...

22.36 Uhr RainyNight verlässt den Chat. 0 User online

Ich hoffe der Prolog hat euch gefallen und ihr werdet auch meine nächsten Kapitel lesen. Und keine Angst, die werden nicht in dieser Chatform sein. ^^